
令和6年7月8日

入間市教育委員会教育総務課学校統合調整室

No. 質問事項 回答

基本構想（P1）

敷地面積31,652㎡とありますが、その正確
な範囲と形状が示されたCADデータ等をご提
示頂くことは可能でしょうか。

基本構想（P14）

「（1）基本条件-オ屋外整備」において
「トラック200ｍ、直線路100ｍを確保す
る」とありますが、それらは現状と同様に
第二グラウンド側に確保できれば良いと考
えて宜しいでしょうか。

実施要領（P6）

９(１)提出書類の②提案書は左上ホチキス
止めでよろしいでしょうか。ご指定があれ
ば、ご提示ください。

設計業務委託特記仕様書(案)（P2）

既存校舎は防衛省の補助を受けているよう
ですが、新校舎は防衛省補助を想定しない
ということでよろしいでしょうか。

基本構想（P2）

配置図の図面をPDFデータ及びCADデータで
いただけないでしょうか。

基本構想（P2）

敷地内と敷地周辺の高低差が分かる資料を
いただけないでしょうか。

基本構想（P2）

敷地周辺のインフラ状況が分かる資料をい
ただけないでしょうか。

基本構想（P4）

既存体育館の図面をPDFデータ及びCADデー
タでいただけないでしょうか。

基本構想（P4）

既存校舎の図面をPDFデータでいただけない
でしょうか。

9

PDFデータはありません。
受託候補者の特定後、必要に応じて図面を貸与しま
す。
なお、図面の閲覧は可能ですので、希望する場合は
事務局までご連絡の上、ご来庁ください。

6 №1を参照

7

西側道路：市道G392号線 認定幅員1.82～12.4ｍ
北側道路：市道G394号線 認定幅員2.91～4.03ｍ
東側道路：市道G395号線 認定幅員3.6ｍ
上下水：市の公共上下水道（第二グラウンドは浄化
槽）
電気：特定規模電気事業者からの供給
ガス：プロパンガス

8
全2次審査対象者の参加表明書に記載されたメール
アドレスに送信します。

3
提出書類①、②、③の順に重ね、左上をクリップ止
めしてください。
なお、A3用紙を折り込む必要はありません。

4 お見込みのとおりです。

5 №1を参照

西武中学校建替え工事基本・実施設計業務委託公募型プロポーザル募集における質問及び回答

1

全2次審査対象者の参加表明書に記載されたメール
アドレスに送信します。
なお、平成15年度のデータであり、敷地周辺状況等
が現状と変わっている場合があります。現在、再度
敷地測量を実施中です。

2
第一グラウンドまたは第二グラウンドのどちらかに
整備する計画としてください。



No. 質問事項 回答

基本構想（P9）

寄贈品・記念樹等に記載のあるものは、維
持すべきと考えてよろしいでしょうか。
また、他に維持すべき樹木や記念碑があり
ましたら、ご提示ください。

基本構想（P10）

令和11年度以降の生徒数推計がありました
ら、ご提示ください。

基本構想（P10）

西武中学校と野田中学校の部活動と所属人
数をご提示ください。

基本構想（P10）

統合後の通学範囲と地域ごとの人数が分か
りましたら、ご提示ください。

基本構想（P16～17）

想定する職員数をご提示ください。

基本構想（P16～17）

想定する駐車場の必要台数をご提示くださ
い。

既存建物の断面図等、断面および高さの情
報がわかる図面等を提供いただけませんで
しょうか。

基本構想（P14）

「グラウンドは出来る限り整形とし、ト
ラック２００ｍ、直線１００ｍを確保する
計画とします」とありますが、第一グラウ
ンドにトラックを整備する必要はあります
でしょうか。

17 №2を参照

15
教職員と来客用を合わせて、40台前後を想定してい
ます。

16

PDFデータはありません。
受託候補者の特定後、必要に応じて図面を貸与しま
す。
なお、図面の閲覧は可能ですので、希望する場合は
事務局までご連絡の上、ご来庁ください。

12

令和6年4月現在
【西武中学校】
女子バレーボール部：18人、男子バスケットボール
部：17人、女子バスケットボール部：16人、男子テ
ニス部：20人、女子テニス部：18人、総合芸術部：
10人、煎茶道部：10人、駅伝部：8人

【野田中学校】
野球部：20人、サッカー部：24人、女子バレーボー
ル部：42人、男子バスケットボール部：31人、女子
バスケットボール部：14人、男子テニス部：28人、
女子テニス部：22人、剣道部：22人、卓球部：16
人、美術部：43人、吹奏楽部：28人、茶道部：29人

13

統合後の通学区域と人数（R6.5時点）は次のとおり
です。
大字仏子：123人、大字野田：250人、大字新光：92
人
なお、市内の他の区域から通学している生徒が数名
あります。

14 令和6年7月現在、32名前後を想定しています。

10

未定であり、基本計画を作成する段階で検討しま
す。
そのため、今回の提案で考慮いただく必要はありま
せん。

11
現時点で令和11年から後の生徒推計はありません
が、生徒数は減少傾向となる見込みです。


